

MERCADOS | 6/10/2020 10:15:00 AM



Empresas colombianas en Wall Street también aprovecharon el rebote

Las empresas colombianas que cotizan en el mercado de valores de Estados Unidos vieron caer el precio de sus títulos a casi la mitad en marzo; sin embargo, en dos meses crecieron entre 50% y 101%.



Empresas colombianas en Wall Street también aprovecharon el rebote Foto: AFP
Grupo Aval, Ecopetrol, Bancolombia y Avianca, que son las empresas colombianas que cotizan en el mercado de valores de Estados Unidos, vieron caer el precio de sus títulos a casi la mitad en marzo, en medio de la crisis sanitaria; sin embargo, la recuperación de la economía en junio hizo rebotar a las tres primeras entre 50% y 101%.

A mediados de marzo, **Estados Unidos empezó a ver cómo** el virus tomaba fuerza, pues sobre el 20 de ese mes ya contaba más de 1.000 muertes por covid-19, lo cual llevó al índice industrial Dow Jones, el más importante de ese país, a caer más de 10.000 puntos, alcanzando las 18.591 unidades, desde los 29.551 del 12 de febrero, lo que representó su peor nivel desde la crisis financiera.

Igual ocurrió con el **Standard & Poors 500 (S&P500)**, que en un mes cayó más de **1.000 puntos y bajó hasta los 2.237 puntos a mitad de marzo**.

"Ante las medidas de aislamiento tomadas por los gobiernos de un gran número de países para contener la diseminación del virus, el nerviosismo del mercado respecto al impacto de la pandemia en la dinámica económica a nivel mundial disparó la aversión al riesgo a niveles no vistos desde la crisis de 2008", indicó Omar Suárez, gerente de estrategia de renta variable de **Casa de Bolsa**.

Las empresas colombianas no fueron ajenas a la caída de **Wall Street**, pues las cuatro acciones sufrieron una fuerte caída en el mes de marzo. Bancolombia, por ejemplo, tocó máximos de US\$50,5 por acción el 20 de febrero, mientras que el 24 de marzo estaba en US\$15 por unidad, lo cual representó una caída del 70% de su valor.

Igual desempeño sufrió **la acción del Grupo Aval**, que luego de máximos de US\$8,82 por título, a inicios de febrero, registró un descenso de 62% hasta los US\$3,32 en la tercera semana de marzo.

Lea también: **Optimismo y estímulo de la FED ayudan a cierre en verde de Wall Street**

La situación de **Ecopetrol** estuvo marcada, además, por la caída internacional de los **precios del crudo**, pues el **petróleo** Brent pasó de US\$58 por barril a US\$25,1. Así, su título en Nueva York perdió 67% en un mes, al pasar de US\$20,2 a US\$6,68 por unidad.

En cuanto a **Avianca**, vale la pena recordar el proceso de quiebra que desarrolla en Estados Unidos, aunque previo a eso, su acción tuvo un desplome de 84%, la peor de todas las caídas. A mediados de febrero, cada título tenía un precio de US\$5, mientras que un mes después el precio era de US\$0,8.

Recuperación

Aunque a finales de marzo los índices y las acciones empezaban a mostrar recuperación, esta se mantuvo estable hasta finales de mayo, cuando salieron los datos de empleo en Estados Unidos, mucho mejor a los que esperaba el mercado; se estabilizó el precio del mercado y se "controló" la pandemia en el país norteamericano.

Pese a que los mercados aún no logran niveles de antes de la crisis, tres de las cuatro empresas han logrado recuperar al menos 50% del valor inicial.

Bancolombia, por su lado, logró un avance del 50% en un poco más de dos meses y a principio de semana se cotizaba en US\$29 por unidad (US\$15 en marzo), lo que significa que ha recuperado 58% de su valor precovid.

La situación de Aval es similar, ya que, desde los US\$3,3 de marzo, su precio avanzó hasta los US\$5,9, lo que representó una subida de 78,8% en este periodo y una recuperación de 56% frente a febrero.

En cuanto a **Ecopetrol**, que se ha visto beneficiado por el alza de los precios del **petróleo**, saltó de US\$6,68 por título a US\$13,48, es decir, una ganancia de 101% en este periodo y una recuperación de 48% desde febrero.

Lea también: **Acción de Avianca sale de la Bolsa de Nueva York**

Por último, vale la pena destacar que la acción de **Avianca se dejó de negociar desde el 8 de mayo**, como medida a la Ley de quiebra que adelanta en los Estados Unidos.



Convierta a **Dinero** en su fuente de noticias

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > [ECOPETROL](#) [AVIANCA](#) [REESTRUCTURACIÓN DE AVIANCA](#) [GRUPO AVAL](#)

TECNOLOGÍA | 6/10/2020 10:03:00 AM



Ecopetrol firmó alianza con plataforma digital Pug and Play

Ecopetrol firmó este miércoles un acuerdo con la organización global Plug and Play que le permitirá abordar los retos de la industria energética relacionados con la sostenibilidad, el crecimiento rentable y la transformación digital. Por medio de esta iniciativa, la petrolera tendrá la oportunidad de implementar 12 flujos de acuerdos para soluciones digitales, así como descubrir e interactuar con compañías de tecnología de clase mundial.



Ecopetrol firmó alianza con plataforma digital Pug and Play Foto: Guillermo Torres

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > [MEDIDAS DE ECOPETROL POR CORONAVIRUS](#) [ECOPETROL](#) [ALIANZAS](#)



Últimas noticias

LEA MÁS



Gobierno ha desembolsado más de
Ordenan a Falabella cumplir fechas de entrega de productos comprados en internet

LEA MÁS

LEA MÁS



Atica desinfectó un millón de metros cuadrados durante pandemia

LEA MÁS

LEA MÁS

Ventas de Inditex, matriz de Zara, caen por primera vez en su historia

EDICIÓN 590

PORTADA

La pandemia volvió a Carrasquilla el hombre más importante del Gobierno

La covid-19 convirtió al **ministro** de Hacienda en el hombre más importante del Gobierno. Su legado, bueno o malo, pasará a la historia. ¿Cuál es el balance?

SUSCRIBASE

VEA LA EDICIÓN IMPRESA

Se debe esperar que los precios de **energías renovables** se mantengan altos por la caída de los **precios del petróleo** a nivel mundial. Además, el segundo trimestre no